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Wir wünschen eine frohe

sterzeit



 70 Jahre
 Manfred Jung
 Hartmut Ühlein

Sa., 28.06.2025   DJK Sportlerwallfahrt in Hallerndorf

Sa., 27.09.2025 ab 10 Uhr Arbeitsdienst

Redaktionsschluss nächste Vereinszeitung: 26. Juni 2025

Termine

Glückwünsche zum Geburtstag
 Geburtstage April - Juni

75 Jahre  80 Jahre  85 Jahre
Anton Absenger  Egon Born  Agnes Funke
Monika List    Helga Vollmer
     Hildegard Götz

Am 23. November 2024 verstarb im Alter von 95 Jahren

Helene Wintermayr
Sie war Mitglied der Skiabteilung und am Falke Donnerstagsstammtisch 

gerne gesehener Gast.

Wir wollen ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

https://djkfalke.myteamshop.de

Schaut doch einmal vorbei...
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   FALKE NÜRNBERG E.V.
Mitglied des BLSV und des Hauptverbandes der Deutschen Jugendkraft Düsseldorf e.V.

Sportplatz und Vereinshaus:
Sudetendeutsche Str. 60, 90480 Nürnberg, 

Telefon 40 97 846 ,  Fax 40 87 07 01
Internet: http://www.djk-falke.de, E-Mail: info@djk-falke.de

Bürozeiten: Donnerstag 18 - 20 Uhr

Bankverbindung: Liga Bank Regensburg  (BLZ 750 903 00) Konto-Nr. 105 121 086
  IBAN: DE04 7509 0300 0105 1210 86, BIC: GENODEF1M05

Monatliche Beitragssätze: Erwachsene    18,- €
(seit 1.7.2024, inkl. Kinder bis 14 Jahre    10,- €
Instandsetzungsabgabe) Jugendliche von 14 bis 18 Jahre  10,50 €
   Rentner, Passive, Azubis, Schüler, Studenten,
   Wehrdienst- und FSJ-Leistende über 18 Jahre 10,50 €
   Familienbeitrag ab 2 Personen  26,- €

Die Abteilungen Cheerleading und Fußball erheben zusätzl. einen Abteilungsbeitrag.
Bei Eintritt wird eine Verwaltungsgebühr von 5,- € erhoben.
Rücklastgebühr bei ungerechtfertigter Rückbuchung: 5,- €

Bei Kündigung der Mitgliedschaft muss der Beitrag bis zum Jahresende bezahlt werden.

Abteilungen und Ansprechpartner

Cheerleading: Anja Herdl und Tina Jekel, Cheerleading@djk-falke.de

Fußball: Daniel Hager, È0175 / 596 66 91, Fussball@djk-falke.de

Gymnastik: Rosi Lehner, È0160 / 980 265 75

Handball: Petra Kokl, È09 135 / 16 17, Handball@djk-falke.de

Kinderturnen: Jutta Lutz, È49 28 64, 0176 - 618 46 305

Nordic Walking: Christine Seitz, È40 16 75

Schwimmen: Rosi Freiberger, È40 15 18

Ski: Hans Freiberger, È40 15 18, Ski@djk-falke.de

Tischtennis: Hans-Joachim Schuster, È0911/ 35 29 36, Tischtennis@djk-falke.de

Volleyball: Petra Reiser, È40 32 86

Wirbelsäulengymnastik: Ingrid Merkl, È46 22 800
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Bericht des 1. Vorsitzenden Michael Reiser zur Jahreshauptversammlung

Liebe Mitglieder,

wie jedes Jahr möchte ich auch in der heutigen 93. Jahreshauptversammlung das Wich-
tigste aus unserem Vereinsleben, insbesondere die Arbeit des Vorstands, in angemessener 
Kürze, erläutern:

Die DJK Falke Nürnberg hatte im 102. Jahr ihres Bestehens seit 1922 zum Stichtag 
31.12.2024 einen Mitgliederbestand von 711 und somit wieder einen leichten Anstieg im 
Vergleich zu 2023 mit 703 (Zum Vergleich: 2020 waren es noch 554). Auf die Verteilung nach 
mitgliedsstärksten Jahrgängen sowie Aufteilung nach Geschlecht m/w/d und den weiteren 
Altersgruppen möchte ich nicht näher eingehen. Die Statistik liegt vor.

Der Verein ist Mitglied im BLSV und DJK Diözesanverband. Wir beschäftigen nach wie vor 
keine hauptberuflichen Mitarbeiter, vertraglich eine Platzwartin, eine Verwaltungsmitarbeite-
rin sowie derzeit 2 Trainer für die 1. und 2. Fußballmannschaft. Alle sonstigen Mitarbeiter, 
Übungsleiter und Trainer üben ihre Ämter nach wie vor ehrenamtlich aus. Ich gehe davon 
aus, nein ich bin überzeugt, dass dies auch in Zukunft weiterhin so bleibt. Woher ich diese 
Zuversicht nehme? Weil wir uns glücklich schätzen können, in unseren Reihen überaus en-
gagierte Persönlichkeiten mit hoher Identifikation mit unserem Verein zu haben. Euch allen, 
gebührt Respekt und Anerkennung für Euere wertvolle Arbeit, vielen Dank dafür.

Der Sportbetrieb läuft nach den Jahren pandemiebedingter Einschränkungen wieder rei-
bungslos. Sämtliche Vereinsaktivitäten finden statt. Hierzu verweise ich auf die später noch 
folgenden Berichte aus den einzelnen Abteilungen. Die Regionalkonferenzen der DJK-Vor-
stände zum Erfahrungsaustausch haben 2024 wieder stattgefunden und werden auch 2025 
durchgeführt.

Für den Vorstand ist Hauptaufgabe, „den Laden am Laufen zu halten“, dies war und ist 
nicht immer einfach in Anbetracht klammer Haushaltskassen, insbesondere der „großen 
Sportstadt Nürnberg“. Wegen der bescheidenen - um nicht zu sagen erbärmlichen - Trai-
nings- und Spielbedingungen auf dem Gelände des NGN - unsere hauptsächlich hiervon 
betroffene Fußballjugend kann ein Lied davon singen - haben wir bei der Stadt und den 
zuständigen Stellen vorgesprochen mit der Bitte um Abilfe mit entsprechenden Vorschlägen 
zur Verbesserung der Umstände. Bis auf kleine kosmetische Korrekturen allerdings mit bis-
her überschaubarem Erfolg.

Auch 2024 hatten wir mehrere Projekte auf der Agenda:

 -  Der Boden im Tischtennisraum wurde aufwändig verlegt zur Verbesserung der Trainings- 
und Spielbedingungen. Kosten: 12.000 €

 -  Stolperfallen im Biergarten wurden beseitigt und im Zuge dessen der Zugang zum TT-
Raum neu gepflastert. Kosten: 11.000 €

 -  Es wurde eine Boulebahn im hinteren Teil des Biergartens angelegt, die sich großer Be-
liebtheit erfreut.

 -  Zudem stand wieder eine große Sanierung der Rasenplätze an, die alle 3 Jahre fällig 
wird. Kosten: 14.000 €

 -  Leider gab es auch wieder unvorhergesehene Kosten wegen notwendiger altersbedingter 
Instandsetzungsmaßnahmen an beiden Thermen im Alt- und Neubau. Kosten: 11.000 €
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Bericht des 1. Vorsitzenden Michael Reiser zur Jahreshauptversammlung
 -  Auch dieses Jahr haben wir unseren traditionellen Kinderfaschingsball im Falkesaal 

durchgeführt, der mit einem leichten, aber erträglichen Minus abgeschlossen wurde. Auch 
2026 haben wir ihn wieder eingeplant für den 08.02.2026. Sollte wieder eine geringe nicht 
kostendeckende Resonanz erfolgen, muss leider auch hier über eine Einstellung dieser 
Traditionsveranstaltung nachgedacht werden.

Auch künftig werden wir wohl vor derartigen erforderlichen Maßnahmen nicht verschont blei-
ben, was sich natürlich nicht gerade erfreulich auf unsere Haushaltsplanungen auswirken 
wird. Zur wirtschaftlichen Situation wird unser 1. Kassier im Anschluss im Einzelnen vortra-
gen. Eines vorweg, trotz der zahlreichen unvermeidbaren Investitionen haben wir uns in den 
letzten Jahren im Rahmen einer sparsamen Haushaltsführung unter jeweiliger Abwägung 
der Machbarkeitsprüfungen der anstehenden Projekte konsolidiert.

2025 werden wir mehrere „Baustellen“ angehen müssen:
 -  Für die Abteilung Cheerleading benötigen wir weitere Trainingsräume bzw. Hallen. Bis 

voraussichtlich 2027 wird uns die Stadt keine Hallen zur Verfügung stellen können. Hier 
sind wir auf Eigeninitiative angewiesen.

 -  Die Hebeanlage im Kabinentrakt ist verschlissen und sollte nach nunmehr 40 Jahren 
zeitnah ersetzt werden. Hier ist bereits ein Zuschussantrag bei Staat und Stadt gestellt. 
Die voraussichtlichen Kosten werden sich nach Kostenvoranschlag auf etwa 12.000 € 
belaufen.

 -  2025 sind wieder 2 Arbeitsdienste geplant. Termine werden noch bekanntgegeben und 
bereits an dieser Stelle zur zahlreichen Beteiligung aufgerufen. Andernfalls sind auch 
Spenden jeder Zeit erwünscht!

 -  Unser Familiengottesdienst wird auch heuer wieder nach den großen Ferien am Falke-
platz stattfinden.

Es tut sich was auf Falke, langweilig wird es nie. Heute stehen wieder die turnusgemäßen 
Vorstandswahlen an und es ist jedes Mal dasselbe. Nach der Wahl ist aber vor der Wahl und 
wir können nicht immer nur Probleme vor uns herschieben nach dem Motto „Schau mer mal, 
was in 2 Jahren passiert“. Wir müssen für die Zukunft gut aufgestellt bleiben und dazu gehört 
es, geeignete engagierte Leute für die Mitarbeit und spätere Übernahme von Aufgaben im 
Vorstand zu gewinnen. Also, Hintern hoch und mitmachen! Falke ist es wert.

Lasst mich zum Schluss neben dem jährlichen Appell an Euere weitere tatkräftige Unterstüt-
zung noch eine Herzensangelegenheit ansprechen:
Nach nunmehr 15 Jahren im Vorstand seit September 2009 scheidet unser 1. Kassier Ber-
thold Söder aus seinem Amt aus. Berthold hat sich als Hüter unserer Finanzen wie einst 
Alberich der Wächter über den Nibelungenschatz nicht zuletzt wegen seines unermüdlichen 
Einsatzes bei der Einführung der Digitalisierung der Verwaltung und der Umstellung im di-
gitalen Bereich äußerst verdient um unseren Verein gemacht. Bei unseren wöchentlichen 
Sitzungen im Geschäftszimmer und anschließend in unserer Gaststätte haben wir auch so 
manche globale Probleme zumeist einverständlich gelöst. Dafür, lieber Berthold, insbeson-
dere für Deine stets freundschaftliche und loyale Art der Zusammenarbeit, möchte ich mich 
bei Dir hier und heute ganz herzlich bedanken. Es wird was fehlen, aber Du bist ja nicht aus 
der Welt. 

Ich bedanke mich wie immer bei Euch für Euer Kommen, hoffe auf eine nachfolgende an-
geregte Diskussion und wünsche unserer diesjährigen JHV auch dieses Jahr einen ange-
nehmen und sachlichen Verlauf. Vielen Dank
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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025

Protokoll der 93. Jahreshauptversammlung 
der DJK Falke Nürnberg e.V. am 21. März 2025

Ort:  Vereinshaus, Sudetendeutsche Str. 60, 90480 Nürnberg
Anwesende: 53 stimmberechtigte Mitglieder laut Anwesenheitsliste
Sitzungsbeginn: 19.40 Uhr
Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Ehrungen
3. Genehmigung des Protokolls der 92. Jahreshauptversammlung
4. Bericht des 1. Vorsitzenden, des Hauptkassiers und der Revisoren
5. Kurzberichte der Abteilungen
6. Aussprache zu den Berichten
7. Entlastung des Vorstandes
8. Satzungsanpassungen
9. Bildung eines Wahlausschusses
10. Neuwahlen und Bestätigungen
11. Behandlung eingegangener Anträge

Zu Punkt 1 (Eröffnung und Begrüßung):
Der 1. Vorsitzende Michael Reiser eröffnet die Sitzung um 19.40 Uhr und begrüßt die An-
wesenden. Besonders begrüßt er unseren Ehrenvorsitzenden Andreas Reindl und unseren 
Geistlichen Beirat Pfarrer Georg Schneider. Unser Ehrenmitglied Dr. Otto Reiser ist ent-
schuldigt.
Herr Reiser bittet die Versammelten sich von ihren Plätzen zu erheben um der verstorbenen 
Vereinsmitglieder zu gedenken. Wir mussten Abschied nehmen von Dieter Blaschke, Helene 
Wintermayr und Fritz Böhme. Wir werden ihnen immer ein ehrendes Andenken bewahren.
Herr Reiser erklärt, dass die Jahreshauptversammlung durch die Ankündigung 
i. d. Vereinsnachrichten Nr. 265 Heft 1 / 2025 ordnungsgemäß einberufen wurde. 
Gegen die vorgeschlagene Tagesordnung werden keine Einwände erhoben. 
Nun übergibt Herr Reiser die Leitung der Versammlung an den 2. Vorsitzenden Manfred 
Jung. 

Zu Punkt 2 (Ehrungen): 
(die mit * gekennzeichneten Mitglieder waren nicht anwesend). 
Für 25-jährige Mitgliedschaft: Anja Hertl
Für 40-jährige Mitgliedschaft: Jutta Lutz
Für 50-jährige Mitgliedschaft: Christa Neußer *
Für 60-jährige Mitgliedschaft: Ingrid Merkl und Peter Reichelt *
Für 80-jährige Mitgliedschaft: Liselotte Burckhardt, Dr. Otto Reiser *, Richard Polster

Zu Punkt 3 (Genehmigung des Protokolls der 92. Jahreshauptversammlung): 
 - Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde in den Vereinsnachrichten 

2/2024   Nr. 262 abgedruckt und Abschriften liegen auf den Tischen auf. 
 - Gegen die Abfassung des Protokolls werden keine Einwände erhoben.
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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025
Zu Punkt 4 (Bericht des 1. Vorsitzenden, des Hauptkassiers und der Revisoren):
 - Die DjK Falke Nürnberg e.V. hatte zum Stichtag 31.12.2024 711 Mitglieder gegenüber 703 

im Vorjahr (zum Vergleich: 2020 waren es noch 554). 
 - Nach wie vor beschäftigen wir keine hauptberuflichen Mitarbeiter, vertraglich eine Platz-

wartin, eine Verwaltungsmitarbeiterin sowie derzeit zwei Trainer im Fußballbereich. Alle 
sonstigen Mitarbeiter, Übungsleiter und Trainer üben ihre Ämter ehrenamtlich aus. Das 
verdient unser aller Respekt und  Anerkennung.

 - Unsere Beschwerde bei den zuständigen Stellen der Stadt über den sehr schlechten Zu-
stand des NGN-Sportplatzes hat leider keine wesentliche Verbesserung gebracht.

 - Projekte: Große Sanierung der Rasenplätze (alle 3 Jahre). Unvorhergesehene Instand-
setzungskosten an beiden Thermen, neuer Boden im Tischtennisraum, Stolperstellen im 
Biergarten beseitigt, Boulebahn angelegt.

 - Der Kinderfasching hat leider mit einem kleinen Minus abgeschlossen.
 - 2025: Die Abteilung Cheerleading benötigt weitere Hallen, 40 Jahre alte Hebeanlage im 

Kabinentrakt muss ersetzt werden, zwei Arbeitsdienste sind geplant, eine Arbeitsgruppe 
von Fachleuten soll eingesetzt werden, die Alternativen einer energetischen Sanierung 
unserer Gebäude ermittelt.

 - Nach 15 Jahren scheidet der Kassier Berthold Söder aus seinem Amt aus. Er hat sich 
äußerst verdient gemacht um unseren Verein. Ihm gebührt ganz herzlicher Dank.

Kasse: Dank geht an den ausscheidenden 2. Kassier Berthold Söder für seine langjährige 
Arbeit.
 - 2024 ist mit einem Minus von 18.000 € abgeschlossen worden, u.a. wegen Instandsetzung 

der Rasenplätze, der Heizung und Erneuerung des Bodenbelages im Tischtennisraum
 - Kosten für Vereinsnachrichten sparen, Vorschlag: auf der Vereinshomepage lesen und auf 

Falke auslegen statt mit der Post versenden.
 - Für Cheerleader und Fußballer wurde ein Spartenbeitrag eingeführt.
 - Neue Mitglieder sollen sich möglichst nur noch über das „Online Anmeldeportal“ anmel-

den.
Revisoren: Die Revision für 2024 erfolgte am Donnerstag 20.02.2025 in den Geschäftsräu-
men der DJK Falke, anwesend waren die Kassiere Berthold Söder und Michael König sowie 
als Kassenrevisor Matthias Meyer.
 - geprüft wurden: Abstimmung der Bank- und Kassenbestände sowie Kontoauszüge, stich-

probenartige Belegprüfungen, Mitgliederzahlungen und Beitragsrückstände,
 - es gab keine nennenswerten Beanstandungen
 - die Beitragserhöhung war zwingend erforderlich und auch in der Höhe gerechtfertigt.
 - die Finanzen des Vereins sind weiterhin sehr solide
 - der Kassenrevisor empfiehlt daher, dem Vorstand die Entlastung zu erteilen

Zu Punkt 5 (Kurzberichte der Abteilungen):
Cheerleading: Ende 2024 zählte die Abteilung 162 Mitglieder in elf Teams betreut von 25 
Trainern
 - Teilnahme an 4 verschiedenen Meisterschaften, Auftritt am Triathlon in Roth, 25-Jahrfeier 

der Abteilung, Sommerferiencamp
 - Abteilungsleitung von Verena Adami niedergelegt und von Tina Jekel und Ania Hertl über-

nommen. Großer Dank an Verena für ihre Arbeit der letzten Jahre.
Fußball: Erste Mannschaft in der Relegation in die A-Klasse abgestiegen
 - Co Trainer Sebastian Pech übernimmt den Posten von Andreas Luber in der neuen Hin-

runde Tabellenführung, ungeschlagen
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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025
 - Sebastian Pech hört auf, Detlef Lorenz übernimmt bis Saisonende
 - 2. Mannschaft: Saisonabschluss im unteren Drittel 
 - langjähriger Spieler Tamas Dencs mit Kevin Lau im Trainerteam
 - Kader sehr groß, aber wenig erfolgreich, vorletzter Tabellenplatz
 - Alte Herren: Trainiert wird immer mittwochs ab 18:30 Uhr. Ziel ist ein Freundschaftsspiel 

pro Monat
Fußball-Jugend: Alle Jahrgänge bis auf die G- Jugend sind besetzt
 - Es gibt 18 Trainer und 3 Trainerinnen, weitere könnten gebraucht werden
 - Der Zulauf ist weiterhin hoch
 - Im Trainingsbetrieb am NGN kommt es fast täglich zu Beschwerten unserer Trainer
Gymnastik: Die Seniorengymnastik findet montags von 10 – 11 Uhr im Falkesaal statt. Rosi 
Lehner wird ab April die Gymnastik leiten.
Kinderturnen: Die Gruppe der bis 6- jährigen Kinder hat Aufnahmestopp. Der Kinderfa-
sching war diesmal nicht so gut besucht
Schwimmen: Das Wasser in den Schwimmbecken des Langwasserbades hat nach wie vor 
27 °C. 
Ski: Die Ski- und Wirbelsäulen Gymnastik findet im wöchentlichen Wechsel im Falkesaal 
statt. 
 - Die Eisstockschützen haben guten Zulauf 
 - Die Wandergruppe hat immer noch keinen neuen Wanderführer. Die Wanderungen wer-

den abwechselnd von einem Wanderer organisiert. 
Tischtennis: Die Abteilung zählt 35 Spieler, 16 davon gehören zur Gruppe „Ping Pong Par-
kinson“
 - Der Tischtennisraum ist jeden Tag der Woche ausgelastet
 - Ein externer Profispieler bietet Training an für 50 € pro Stunde. 

Zu Punkt 6 (Aussprache zu den Berichten): Es erfolgten keine Wortmeldungen.

Zu Punkt 7 (Entlastung des Vorstandes): Matthias Meyer stellt den Antrag, dem Vereinsvor-
stand die Entlastung zu erteilen. Der Antrag wird ohne Gegenstimme angenommen. 

Zu Punkt 8 (Satzungsanpassung):  
 - § 4 Nr. 9 wird folgendermaßen ergänzt: Die Austrittserklärung muss bis zum 30. Nov. des 

Geschäftsjahres (Gj) nachweislich beim Vereinsvorstand eingegangen sein, um noch im 
Gj wirksam zu sein. Eine Austrittserklärung durch E-Mail in das Vereinspostfach (info@
djk-falke.de) ist möglich, wenn die E-Mail Adresse des Kündigenden bzw. eines gesetz-
lichen Vertreters im Vereinsverwaltungsprogramm hinterlegt ist. Bei Beendigung der 
Mitgliedschaft – gleich aus welchen Gründen – erlöschen alle Ansprüche aus dem Mit-
gliedschaftsverhältnis gegenüber dem Verein. Noch ausstehende Verpflichtungen - insbe-
sondere Beitragspflichten - bleiben hiervon unberührt.

 - § 4 Nr. 10: Gleichzeitig mit der Mahnung wird das Start- Spiel- und Trainingsrecht des 
Mitglieds ausgesetzt bis der Beitragsrückstand beglichen ist. 

 - § 6 Nr. 2: Die Bekanntgabe der Termine mit Tagesordnung für die Mitgliederversammlung 
auf der Homepage des Vereins (www.djk-falke.de) oder als Aushang am Sportgelände 
(Sudetendeutsche Straße 60, 90480 Nürnberg) sind auch als Ladung zulässig. Von den 3 
Möglichkeiten sind dabei immer mindestens 2 für eine ordentliche Ladung notwendig. 

 - Gegen den Vorschlag über die 3 Anpassungen gesamt abzustimmen, werden keine Ein-
wände erhoben.
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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025
 - Somit stimmt die Versammlung mit einer guten 2/3 Mehrheit mit ja für die 3 Satzungsan-

passungen ab.

Zu Punkt 9 (Bildung eines Wahlausschusses):
 - Der 2. Vorsitzende macht den Vorschlag, dass Andreas Reindl die Leitung übernimmt. 
 - Als Beisitzer beruft Andreas Reindl Klaus Friedrich und Daniel Hager in den Wahlaus-

schuss.

Zu Punkt 10 (Neuwahlen und Bestätigungen):
 - 53 wahlberechtigte Vereinsmitglieder sind in die Anwesenheitsliste eingetragen. 
 - Zum Vorschlag, die Abstimmung durch Handzeichen durchzuführen werden keine Einwän-

de erhoben. Die Wahl bringt folgende Ergebnisse:

Kandidat     Ja-Stimmen Nein-Stimmen
1. Vorsitzender  Michael Reiser  53  0
2. Vorsitzender  Marius Steger  53  0
3. Vorsitzender  Manfred Jung  53  0
1. Kassier  Michael König  53  0
2. Kassier  Nicht nominiert
1. Schriftführer(in) Katharina Reiser  53  0
2. Schriftführer(in) Rosi Freiberger  53  0
Pressewart  Christian Freiberger 53  0
1. Revisor  Matthias Meyer  53  0
2. Revisor  Michael Feldkirchner 53  0
1. Person Schiedsgericht Andreas Reindl  53  0
2. Person Schiedsgericht Gerhard Kunsteiger 53  0
3. Person Schiedsgericht Reimund Hauser  53  0

Der geistliche Beirat Georg Schneider ist bestätigt. Alle gewählten Personen nehmen die 
Wahl an. 

Zu Punkt 11 (Behandlung eingegangener Anträge):
Innerhalb der gesetzten Frist ist beim 1. Vorsitzenden kein Antrag eingegangen. 

Unser Geistlicher Beirat Pfarrer Georg Schneider verteilt den Text des Liedes „Die Erde ist 
schön“ und begleitet unseren Gesang mit seinem Keyboard.  

Der 1. Vorsitzende Michael Reiser schließt die Versammlung um 21:10 Uhr
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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025
Kassenbericht vom 01.01. bis 31.12.2024

Aufgestellt: Michael König 13.01.2025

Seite 1 Kassenbericht_V._2024 (zum 31.12.2024)
Bezeichnung Bezeichnung
Einnahmen 31.12.24 31.12.23 Ausgaben 31.12.24 31.12.23

Beiträge 80.225 75.643 Sozialversicherungsbeiträge 791 1.515
Gutscheine (Gelbe Scheine) 9.372 Büromaterial 3.882 6.453
Zuschüsse 19.283 22.082 Porto, Telefon
Spenden 8.780 12.885 Kosten Vereinszeitung 3.421 2.103
Inserate 1.745 2.090 Abgaben an Landesverband 10.691 9.798
Sonstige Einnahmen 251 0 Versicherungen 1.638 2.103
Zweckgeb._Spenden 2.280 0 Geschenke, Jubiläen, Ehrungen 56 115
Rückläufer -2.665 -972 Kosten Jugendarbeit 3.490 7.498
Rückläufer Gebühr -103 -105 Löhne und Gehälter 1.440 1.440
Sponsoring 3.930 0 Trainer/Übungsleiter 26.630 23.100

Miete Sportstätten 5.541 6.325
Reparaturen Sportanlagen 27.913 19.159
Reinigungskosten
Strom/ Gas Verein 6.864
GWG's 0 150

Abteilungen (Sponsoring) 7.100 1.790
Summe Ideeler Bereich 123.098 111.623 99.457 81.548

Teilnehmergebühren Kurse Bewirtungskosten 2.185 2.188

Summe Zweckbetriebe 0 0 2.185 2.188

Miet- u. Pachteinnahmen 27.952 28.347 Grundstücksaufwendungen 8.017 6.133
Nebenkostenvorauszahlungen 0 0 Reparaturen 32.422 28.347

Strom/Wasser 10.602 16.281
Gas 12.578
Wartungskosten 213 86

Summe Vermögensverwaltung 27.952 28.347 63.833 50.847

Eintrittsg. a. gesell. Veranst. 745 609 Kosten aus geselligen Veranstaltungen 564 450
Summe Wirtschaftliche Geschäftsbetriebe 745 609 564 450
Gesamtsumme: 151.795 140.579 166.040 135.033

Forderungen
Rückstände Beiträge 0

Bestände:
Kasse I 1.082
Liga Bank 105121086 27.568
Liga Bank 805121086 Instandhaltung-RL 1.008
Liga Bank 5121086 CHL 4.654
Liga Bank 0205121086 FB 272
Konto Sparkasse 14.566
Summe Bestände: 49.151

Nicht im Druckbereich - nur Informativ für mich! 

Kassenbericht vorläufig und noch nicht überarbeitet. 
Ideeler Bereich:
Containerdienst für Jugend am NGN - Zusatzausgaben.
Platzsanierung im Sommer ca. 11.000 Euro + ca. 5.000 Euro.

Vermögensverwaltung
Reparaturen-> Kühlung (ca.4',  Parkettboden ca.20', Div. Reparaturen.

Ideeller Bereich

Zweckbetriebe

Vermögensverwaltung

Wirtschaftliche Geschäftsbetriebe

Vergleichszeitraum Vergleichszeitraum

Aufgestellt: Michael König 12.01.2025
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Kündigung der Mitgliedschaft

In der Jahreshauptversammlung vom 21.03.2025 wurden einige Vorschriften bezüglich 
der Kündigung der Mitgliedschaft angepasst bzw. konkretisiert:

1. Eine Kündigung der Mitgliedschaft muss bis spätestens 30. November des Ge-
schäftsjahres (1.1 – 31.12.) nachweislich beim Vereinsvorstand eingegangen sein, 
um noch für das Geschäftsjahr wirksam zu sein. 

Hinweis:

Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass eine Kündigung gegenüber dem Ver-
einsvorstand in Textform erfolgen muss. Mündliche oder schriftliche Kündigungen ge-
genüber Trainern, Übungsleiter(innen), Abteilungsverantwortlichen … sind unwirksam. 
Zukünftig werden wir nur noch fristgerechte Kündigungen gemäß den Vorgaben der Sat-
zung anerkennen.

Bei Minderjährigen kann eine Kündigung nur von einem Erziehungsberechtigten ausge-
sprochen werden. Wir bitten unbedingt Name, Vorname, Geburtsdatum und ggf. Mit-
gliedsnummer und Abteilung anzugeben, damit eine zweifelsfreie Bearbeitung erfolgen 
kann.

2. Eine Kündigung kann auch per E-Mail an das Vereinspostfach (info@djk-falke.de) 
erfolgen. Die Kündigung wird jedoch nur wirksam, wenn die E-Mail-Adresse des 
Kündigenden bzw. eines Erziehungsberechtigten im Vereinsverwaltungsprogramm 
hinterlegt ist.  

Hinweis:

Es ist daher im Interesse des Mitglieds, dass E-Mail-Adressen bzw.  persönliche Ände-
rungen (z.B. Bankverbindungen, Anschriften …) dem Verein zeitnah gemeldet werden. 
Auch bei dieser Form der Kündigung sind unbedingt Name, Vorname, Geburtsdatum … 
anzugeben.

3. Der Austritt aus dem Verein wird zum Ende des Monats wirksam, in dessen Verlauf 
er erklärt wird. Bei Beendigung der Mitgliedschaft – gleich aus welchem Gründen- 
erlöschen alle Ansprüche aus dem Mitgliedschaftsverhältnis gegenüber dem Ver-
ein. Noch ausstehemde Verpflichtungen – insbesondere Beitragspflichten – blei-
ben hiervon unberührt.

Hinweis:

Vereinseigene Gegenstände sind unverzüglich zurückzugeben. Eine Teilnahme an Trai-
ning und Wettkampf ist nur noch bis zum Ende des Kündigungsmonats erlaubt. Sat-
zungsgemäß ist der Beitrag – unabhängig in welchem Monat gekündigt wurde – bis zum 
Geschäftsjahresende (31.12.) zu zahlen.
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l Italienischer Familienbetrieb 
mit traditionell süd-italienischer Küche

l Parkplätze direkt vor unserer Tür

Tel.: 0911 / 71 524 885
Sudetendeutsche Straße 60, 90480 Nürnberg

Mo.-Sa. 17:00-22:00
So. zu den Heimspielen 
der 1. und 2. Mannschaft

Neueröffnung
01.11.2024

Es ist unser Job...
....
A L L E S

LOMA SPORT GMBH
Moritzbergstraße 40
90482 Nürnberg
Tel. 09 11 / 50 30 22
Fax 09 11 / 5 04 85 22

Auch für Werbepartner
bedrucken wir T-Shirts,
Sweat-Shirts etc., nach Ihrer
Vorlage oder wir erstellen
ein Logo nach Ihren
Wünschen.

Besonders günstige Angebote
und Auslauf-Ware haben
wir immer auf Lager-----
Ein unverbindlicher Anruf
rentiert sich.....

LOMA SPORT GMBH
Friedrich-Ebert-Straße 2
91781 Weissenburg
Tel. 0 91 41 / 7 19 90
Fax 0 91 41 / 9 27 58
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Sportabzeichen 2025

Das Deutsche Sportabzeichen
- Termine und Orte der kostenfreien Abnahme 2025 -
Die Verleihungsgebühr für Urkunde mit Abzeichen beträgt 5,- €, für Urkunde ohne Abzeichen 3,50 €

Sa, 19.07.2025 von 10:00 bis 14:00 Uhr
Sportanlage der Bertolt-Brecht-Schule
Bertolt-Brecht-Str. 31, 90471 Nürnberg

Sportanlage der Bertolt-Brecht-Schule
Bertolt-Brecht-Str. 31, 90471 Nürnberg

Sprint, Ballweitwurf, Medizinballwurf, 
Kugel, Hochsprung, 400m, 800m und 3000m Lauf

 Weit-, Standweitsprung, Stein, Ballweitwurf,
Schleuderball, 400m, 800m und 3000m Lauf
*inklusive Abnahmen des Sportabzeichens 
sind jede Woche möglich

Sportanlage Luitpoldhain
Ludwig-Frank-Str. 40, 90478 Nürnberg

* nicht in den Ferien
Vor Ort bitte bei Manfred Jung melden, 
Tel. 0171 / 7818931

Sportplatz des TSV Katzwang 05
Ellwanger Str. 7, 90453 Nürnberg

    - Seilspringen, Medizinball
    - Langstrecke, Medizinball
    - Sprint
    - Kugel, Steinstoßen
    - Schleuderball
    - Hochsprung
    - Weit- und Standweitsprung

Termine können sich aufgrund des Wetters verschieben
Auskünfte bei Familie Hueber, Tel. 09129 / 4685

Noris Ring, Boxengasse (Steintribüne)
 - 200m (
 - 200m (

Termine für die 20km Radabnahme können mit
Sandra Pringnitz vereinbart werden
E-Mail: sandra.pringnitz@web.de

Sa, 19.07.2025 ab 14:00 Uhr Schwimmabnahme
Langwasserbad
Breslauer Str. 251, 90471 Nürnberg

Sportanlage der Bertolt-Brecht-Schule
Bertolt-Brecht-Str. 31, 90471 Nürnberg

Schwimmbad Bayer 07
Am Pulversee 1, 90402 Nürnberg

Treffpunkt am Badeingang um 18:00 Uhr
Auskünfte bei Alexandra Dech
E-Mail: sportabzeichen@bayer07.de

Nordostbad 
Elbinger Str. 85, 90491 Nürnberg

alle Strecken
alle Strecken
alle Strecken
alle Strecken
alle Strecken

Stadionbad
Hans-Kalbstr. 42, 90471 Nürnberg

alle Strecken
alle Strecken
alle Strecken

Weitere Termine nach Absprache
Auskünfte bei Thomas Marx
E-Mail: thomas.marx@nuernberg.dlrg.de
Tel. 0911 / 47585399

Sportabzeichenreferentin im BLSV Kreis Nürnberg
E-Mail: laura.brendel@blsv-nuernberg.de

Unsere Förderer und Sponsoren:
#sportabzeichen

#sportabzeichennürnberg
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Was tun bei einem Sportunfall?

Der Verein ist über den BLSV (Bayerischer Landessportverein) bei der ARAG-Sport-
versicherung bei Unfällen im Sport (Training und Wettkämpfe) versichert.
Zunächst ist jedoch die Versicherung der verletzten Person verpflichtet die 

Kosten einer Behandlung zu übernehmen.

Der Sportunfall muss jedoch auch zeitnah vom Verein der ARAG-Sportversicherung gemel-
det werden. Dazu sind folgende Angaben erforderlich:

1. Angaben zur verletzten Person:
Nachname:  ………………………………………………………………
Vorname: ………………………………………………………………
Anschrift: Straße, Hausnr. ………………………………………………………………
 PLZ, Ort ………………………………………………………………
E-Mail:  ………………………………………………………………
Telefon:  ………………………………………………………………
Geburtsdatum: ………………………………………………………………

2. Unfalldaten:
Wann:  Datum ……………………………………………………………...                
            Uhrzeit ………………………………………………………………
Wo:  ………………………………………………………………
Sportart:  ……………………………………………………………….
Anlass: Training o. Wettkampf: ……………………………………………………………….
Zeugen: i.d.R. Ül (n) ……………………………………………………………….

3. Kurze Beschreibung des Unfallhergangs:
…………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………

Bitte diese Angaben an die E-Mail (info@djk-falke.de) des Vereins senden; 
Betreff: Sportunfall; Name, Vorname

oder per Post oder beim Verein in den Briefkasten einwerfen:
DJK Falke, Sudetendeutsche Str. 60, 90480 Nürnberg

Die ARAG-Sportversicherung wird sich dann für weitere Angaben direkt per Mail mel-
den!
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Unnützes Wissen Teil XXX - Pizza

A m 5. April war der erste Arbeitsdienst rund um unser Sportgelände, bei dem auch 
alle Abteilungen tatkräftig mitgeholfen haben. Als Dankeschön und zur Stärkung zwi-
schendurch gab es leckere Pizza von unserem Vereinswirt Claudio. Um die nächste 

Pizza - natürlich auch von unserem Vereinswirt! - noch etwas bewusster genießen zu kön-
nen, hier ein paar Fakten zum Thema Pizza in Folge 30 der Serie ‚Unnützes Wissen‘:

- Eine Pizza ist ein vor dem Backen würzig belegtes Fladenbrot aus einfachem Hefeteig aus 
der italienischen Küche.

- Die heutige international verbreitete Variante mit Tomatensauce und Käse als Basis 
stammt vermutlich aus Neapel.

- 2017 wurde die neapolitanische Kunst des Pizzabäckers (Art of Neapolitan ‘Pizzaiuolo’) in 
die UNESCO-Liste des immateriellen Kulturerbes der Menschheit aufgenommen.

- Es ist nicht eindeutig geklärt, wo das Wort Pizza seinen Ursprung hat. Unter anderem gibt 
es die folgenden Erklärungen:

- Das Wort stammt vom langobardischen pizzo oder bizzo, was dem deutschen „Bissen“ 
entspricht, vgl. auch Imbiss.

- Das Wort stammt aus dem Arabischen, ist von dort ins Griechische als Pita eingewan-
dert und von da ins Italienische übernommen worden.

- Das Wort ist noch älter und steht in Zusammenhang mit dem hebräischen Wort תַפ pat 
(Stück Brot; bibl. noch Brocken) oder Mittelägyptisch bjt (Fladen).

- Der tatsächliche Ursprung der Pizza wird kontrovers diskutiert. Viele Einflüsse aus ver-
schiedenen Kulturen haben zur Entwicklung der heutigen Pizza beigetragen. Der Legende 
nach haben aber verarmte Bauern in der Gegend um Neapel im 16. Jahrhundert zum 
ersten Mal Teigfladen mit Tomaten belegt.

- Die erste Pizzeria in Deutschland wurde von Nicolino di Camillo (1921–2015) im März 
1952 in Würzburg unter dem Namen Sabbie di Capri eröffnet.

- Die beliebteste Pizza der Deutschen ist die Salami-Pizza.

- Sonntags werden in Deutschland die meisten Pizzen bestellt – fast doppelt so viele wie 
montags, dienstags und mittwochs zusammen.

- Die längste Pizza der Welt wurde in Neapel gebacken und war ganze 1,8 km lang. Die 
größte runde Pizza ist in Rom gebacken worden – mit einem Durchmesser von 40 Me-
tern.

- Seit 2018 wird der Internationale Tag der italienischen Pizza am 17. Januar gefeiert.

- Die älteste noch existierende Pizzeria der Welt ist die „Antica Pizzeria Port‘Alba“ in Nea-
pel, die ihre Pforten bereits im Jahr 1830 öffnete.

- Die größten Pizza-Fans der Welt sind die US-Amerikaner, die 13 Kilogramm Pizza pro 
Person jährlich konsumieren. Die Italiener besetzen Platz zwei im internationalen Ranking 
mit einem durchschnittlichen Jahreskonsum von 7,6 Kilo pro Kopf.
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Cheerleading
Abteilungsleiterinnen: Anja Herdl und Tina Jekel
Email: Cheerleading@djk-falke.de

RM Süd

Am Samstag, den 22.02.2025 fand die diesjährige Regionalmeisterschaft Süd in Neu-Ulm 
statt. Über die Landesmeisterschaft hatten sich zwei unserer Teams qualifiziert. So gin-
gen zum einen unsere Little Diamonds und unsere Shiny Diamonds an den Start. Für alle 
Cheerleader war es ein langer und sehr ereignisreicher Tag, da es um kurz vor 5 Uhr mit 
der Busfahrt in Nürnberg begann. Nach Ankunft in der Halle ging es für die Kleinen schon 
zum Warm-Up und Run Through, wo ein letztes Mal die gelernte Routine geprobt wurde. 
Danach ging es direkt weiter zum Passcheck und dann ins Backstage, wo sie auf ihren Auf-
tritt warteten. Während die Peewees im Performance Stress waren konnten sich die Juniors 
in Ruhe zusammen für ihren Auftritt am Nachmittag stylen. Pünktlich zum Auftritt der Littles 
feuerten alle angereisten und auch die daheimgebliebenen, via Livestream, die Mädels an. 
Die Little Diamonds zeigten ein sehr schönes Programm und gingen trotz kleinem Fehler 
stolz und zufrieden von der Matte. Nachdem gemeinsame Bilder geschossen wurden, hieß 
es auch schon für die Shiny Diamonds auf zum Warm Up und Run Through. Dort zeigten 
die Mädels ihren Coaches noch ein letztes Mal, wie motiviert und kampfbereit sie sind. Kurz 
nach 14 Uhr hieß es dann auch für die Juniors alles geben und zeigen, an was sie seit der 
Landesmeisterschaft gearbeitet haben. Auch unsere Shiny Diamonds zeigten ein sehr schö-
nes Programm und überzeugten mit ihrer Ausstrahlung.

Am Ende des Tages reichte es für folgende Platzierungen:
Little Diamonds: 12. Platz mit 6,61 Punkten
Shiny Diamonds: 12. Platz mit 6,06 Punkten

Somit haben sich beide Teams dieses Jahr leider nicht auf die Deutsche Meisterschaft qua-
lifiziert. Die Abteilung ist trotzdem unfassbar stolz auf die Leistungen, die die beiden Teams 
erbracht haben.



Nr. 2/2025 17

Cheerleading
Neues Junior Team

Nachdem nun unsere Peewees und Juniors ihre Meisterschaftssaison abgeschlossen ha-
ben, stehen unsere Coaches vor der Herausforderung, die Teams neu einzuteilen. Hierbei 
wird das Alter und der aktuelle Leistungsstand der Sportlerinnen berücksichtigt. Da wir im 
vergangenen Jahr einen enormen Zuwachs an jungen Cheerleadern verzeichnen konnten, 
wird es ab sofort ein neues Junior Team geben.
Das neu gegründete Team Mighty Diamonds wird voraussichtlich ab Winter 2025 im Junior 
Level 1 auf Meisterschaften starten. Aktuell trainiert das Team am Donnerstag und Samstag 
zur gleichen Zeit wie die Shiny Diamonds.
In naher Zukunft möchten wir aber auch dem neuen Team eigene Trainingszeiten einräu-
men. Wir freuen uns sehr, unsere Abteilung somit ausbauen zu können und die Blue Dia-
monds in einem weiteren Level zu vertreten.

Feriencamp 2025

Auch im Jahr 2025 werden wir wieder einen Cheerleading Schnupperkurs über die Stadt 
Nürnberg anbieten. Dieses Jahr findet das Programm in der ersten Woche der Sommerfe-
rien statt. Vom 04. - 08. August haben Kinder und Jugendliche zwischen 7 und 12 Jahren, 
die Möglichkeit einen Einblick in unsere Sportart zu bekommen. Die Anmeldung findet wie 
auch die Jahre zuvor über das Portal der Stadt statt. Wir rechnen auch dieses Mal wieder 
damit, dass unser Angebot gut angenommen wird und wir wieder einige neue Cheerleader 
gewinnen.

Sponsoring

Wie im vorangegangenen Text erwähnt, wächst unsere Cheerleading Abteilung stetig. Um 
jedem Cheerleader die nötige Ausstattung bieten zu können sind wir auf aktiver Suche nach 
Sponsoren für neue Teamwear, Uniformen und Trainingsmaterialien.
Falls ihr jemanden kennt bzw. selbst die Möglichkeit habt unsere Abteilung zu unterstützen, 
schreibt uns gerne eine Mail an orga.bdc@web.de.
Des Weiteren möchten wir in naher Zukunft ein Crowd Founding Projekt ins Leben rufen, um 
einen Saftey Floor anzuschaffen. Ein Saftey Floor ist eine große Matte, die unseren Sportler:
innen auf der einen Seite die bestmöglichste Vorbereitung auf Meisterschaften bietet und 
zum anderen natürlich auch für eine höhere Sicherheit sorgt. Wann unser Crowd Founding 
Projekt startet, werdet ihr auf unseren Social-Media-Kanälen erfahren. Wir hoffen auf die 
zahlreiche Unterstützung von Mitgliedern, Freunden, Familie aber auch von Firmen.

Schönen Start in den Frühling!

Eure Blue Diamonds Cheerleader
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Fußball
Abteilungsleiter: Daniel Hager
È0175 / 596 66 91, Email: Fussball@djk-falke.de

elektro-
 rupprecht

90480 nürnberg
zerzabelshofer hauptstr. 11
telefon 40 46 76
fax 4 09 79 23
handy 0160 97 54 90 57

1. und 2. Mannschaft

Hallo liebe Falken, 

beide Teams starteten Mitte März wieder in die Punkterunde. Die 2. Mannschaft begann 
dieses Jahr im Januar historisch früh mit der Vorbereitung: Bei winterlichen Temperaturen 
betraten die Spieler sieben Wochen vor Spielwiederaufnahme den Kunstrasen. Stellenwei-
se fanden sich bis zu 20 Spieler ein, die ihren Teil zur Mission Nicht-Abstieg beitragen wol-
len. Die harten Wochen sollten belohnt werden: Im ersten Spiel nahm man gegen einen 
besseren Gegner einen Punkt mit, gegen einen Aufstiegskandidaten verlor man erst in der 
Nachspielzeit und der Pflichtsieg gegen den Tabellenletzten wurde deutlich eingefahren.
Mit vier Punkten aus drei Spielen hat man nun vorerst den Schritt über den Strich geschafft, 
der im April aber sehr gefährdet ist. Denn die nächsten Spiele sind allesamt gegen Mann-
schaften aus der Top fünf der Tabelle. Die 2. Mannschaft hat allerdings gezeigt, dass sie sich 
vor keinem Gegner verstecken muss und erhofft sich auch bei diesem Mammutprogramm 
Punkte, bevor es im Mai dann gegen die Tabellennachbarn um alles geht.
 
Die erste Mannschaft konnte die Vorbereitung entspannter angehen, denn trotz der ersten 
Saisonniederlage direkt vor der Winterpause, steht man immer noch unter den besten drei 
Mannschaften der Liga. So trat der neue Trainer Detlef Lorenz Mitte Februar sein Amt an 
und führte die Falken durch die Vorbereitung. Besonders erfreulich: Mit Hardy Hasselbruch 
gewannen die Spieler einen weiteren alten Bekannten hinzu, welcher den Cheftrainer an der 
Seitenlinie unterstützt. 
Die zwei Spiele nach Wiederbeginn konnten die Falken ohne Gegentor für sich entscheiden, 
ehe man im Derby gegen Zabo Eintracht Federn lies: Nur durch ein Tor in der Nachspielzeit 
konnten die Falken mit einem blauen Auge einen Punkt mitnehmen. Die zuvor neuerlangte 
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Fußball
Tabellenführung musste man dennoch wieder abgeben, auch weil die Mitkonkurrenten kon-
stant und zuverlässig siegen. Möchte man am Ende ganz oben in der Tabelle stehen, dürfen 
die Falken wohl keine Punkte mehr liegen lassen. Eine spannende Restrunde ist uns also 
gewiss. Wir freuen uns auf euch als Gast am Spielfeldrand!
 
Wie es an den Seitenlinien zur neuen Saison weitergeht ist bislang noch nicht geklärt.
 
D.H.

Alte Herren

Die ersten Monate des Jahres sind vergangen, der Frühling beginnt, die Tage werden länger 
und alles wird wieder lebendiger. Normalerweise eine gute Zeit, sich zurückzulehnen und in 
Ruhe zu schauen, was das neue Jahr so mit sich bringt.

Bei uns hat das neue Jahr schon jetzt sehr viel mit sich gebracht, vor allem Gegentore. Kurz 
vor Redaktionsschluss fand das erste der beiden mittlerweile schon traditionellen Derbys 
gegen die SpVgg Mögeldorf 2000 auf dem Spielplan. Mittwoch abends statt Training bei 
Falke auf dem Großfeld, das wir das letzte halbe Jahr über nur aus der Ferne betrachtet 
haben. Die Liste an Zusagen - erfahrungsgemäß bei Mittwochabendspielen  recht gut gefüllt 
- füllte sich dieses Mal nur recht schleppend, um am Ende doch auf beachtliche 18 Spieler 
anzuwachsen. Und natürlich sollte auch jeder Einzelne davon auf ausreichend Einsatzzeit 
kommen. Auch dieser Tatsache war es wohl geschuldet, das in der zweiten Halbzeit die 
in der ersten Hälfte noch halbwegs vorhandene Ordnung komplett verloren ging, zu viele 
Geschenke verteilt wurden und sich aus einem knappen 0:1 Pausenstand eine klare 0:5 
Niederlage entwickelte.
Trotz Allem ein sehr faires Spiel und ein schöner Abend, den wir zusammen mit unseren 
Freunden aus Mögeldorf in der Vereinsgaststätte ausklingen ließen.

Ziemlich genau einen Monat davor stand das erste Heimspiel der Saison auf dem Plan, das 
witterungs- und personalbedingt mit 7 gegen 7 auf dem Kunstrasen stattfand. Zu Gast war 
die Privatmannschaft Lokomotive Klarnet, deren Altersdurchschnitt um einiges unter dem 
unserer Mannschaft lag und wir leider wenig entgegenzusetzen hatten. Immerhin hat es 
beim 1:7 noch zu einem Ehrentreffer gereicht.

Trainingsauftakt war schon Anfang Februar samstags ebenfalls am Kunstrasen mit anschlie-
ßendem Besuch der Vereinsgaststätte, mannschaftsinternes Dartturnier inklusive. Nicht 
ganz so gut besucht war der erste Mannschaftsabend des Jahres in der Sauna des Süd-
stadtbads und im Landbierparadies.

Auch wenn das Jahr sportlich nur noch besser werden kann freuen wir uns trotzdem auf 
alles, was es sonst noch so bringt.

CF
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Fußball

Sicher � Diskret � Neutral
Sicherheitsberatung - Objektschutz - Detektei

Observationen - Veranstaltungen u.v.m.

Breslauer Straße 396 � 90471 Nbg. � 0911-98801230
info@sicherheitsdienst-nuernberg.net

www.sdn-sicherheitsdienst.de

A-Junioren

Nach einigen Trainingseinheiten wollten wir auch Vorbereitungsspiele bestreiten. 4 Spiele 
haben wir ausgemacht und leider nur 2 Spiele haben stattgefunden: Beim BSC Erlangen 
und bei der SpVgg Erlangen. Beide Spiele gingen leider verloren mit 1:4 und 1:5. In beiden 
Spielen spiegelte das Ergebnis leider nicht den Spielverlauf wider, aber so ist das halt mal.
Wenn man seine Chancen nicht nutzt und Tore bzw. Elfmeter nicht bekommt wird es leider 
schwer. So macht das leider langsam keinen Spaß mehr!!!!!!!

Unser erstes Punktespiel gegen Großhabersdorf, wie soll es anders sein, ging auch mit 2:3 
verloren. Auch hier hat leider nicht die bessere Mannschaft gewonnen. Wir haben zu leichte 
Fehler bei den Gegentoren gemacht und leider einen klaren Elfmeter nicht bekommen, was 
uns selbst der Gästetrainer und der Spieler bestätigt haben.
Viel möchte ich dazu garnicht schreiben. Nur so viel, mein Team, mein Co-Trainer und ich 
sind schon langsam am Ende mit Zurückhaltung und damit, alles zu akzeptieren. Schieds-
richter verlangen immer Respekt, dann sollen die auch Respekt gegenüber Trainern und 
Spielern haben.

Die nächsten Spiele der A-Jugend:
Fr. 02.05 bei Diespeck um 19 Uhr

Fr. 09.05 gegen JFG Nördl. Fth. Um 19 Uhr am NGN
So. 18.05 bei Heroldsberg um 11 Uhr

Fr. 23.05 gegen Türkspor Nbg. Um 19 Uhr auf Falke
So. 01.06 in Stein um 11 Uhr

Mit sportlichen Grüßen, Alex und Bernd
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DIE RICHTIGE ENTSCHEIDUNG FÜR DEINE ZUKUNFT –
AUSBILDUNG ZUM GERÜSTBAUER BEI SCHÜTTLER GERÜSTBAU GMBH

www.schuettler-geruestbau.de  | bewerbung@schuettler-geruestbau.de
Wetzlarer Straße 13  | 90427 Nürnberg  | 0911/4313660

Bei uns gibt’s eine Prämie fürs Praktikum!
Und danach? Starte Deine Ausbildung!

1.200€
PRO MONAT

1. LEHRJAHR

1.400€
PRO MONAT

2. LEHRJAHR

1.600€
PRO MONAT

3. LEHRJAHR

schuettler_geruestbau Schüttler Gerüstbau GmbH

PRAKTIKUMSPLATZ GESUCHT?

Apothekerin Eva-Maria Lammers e. Kfr.

 Montag - Freitag Samstag
 8.00 - 19.00 Uhr 8.00 - 14.00 Uhr

www.goldbach-apo.de

 Zerzabelshofstraße 25 Zerzabelshofer Hauptstraße 22
 90478 NÜRNBERG 90480 NÜRNBERG

 Telefon (09 11) 46 46 47 Telefon (09 11) 48 08 38 30
 Telefax (09 11) 46 77 47 Telefax (09 11) 48 08 37 10

 info@goldbach-apo.de info@goldbach-apo-zabo.de
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Gymnastik
Abteilungsleiterin: Rosi Lehner
È0160 / 980 265 75

Unsere Sportstunden sind:

Seniorengymnastik

 Montag, 10.00 - 11.00 Uhr Falkesaal,  Sudetendeutsche Str. 60

Ab April übernimmt Rosi Lehner die Leitung.

Friseursalon
Blomenhofer

Wohnstift am Tiergarten
Bingstr. 30

90480 Nürnberg
Telefon 09 11/ 40 30 205

 Öffnungszeiten: Dienstag- Freitag:  8.00 - 17.00 Uhr
  Samstag:  8.00 - 12.00 Uhr

auch Hausbesuche möglich
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Tischtennis
Abteilungsleiter: Hans-Joachim Schuster
È0911/35 29 36, E-Mail: Tischtennis@djk-falke.de

Rückrundenbilanz Saison 2024 / 2025

Das endgültige Saisonfinale 2024 / 2025 steht zum derzeitigen Zeitpunkt des Redaktions-
schlusses zwar noch aus, aber für beide Mannschaften wird bis Mitte April die Rückrunde 
beendet sein. Insofern macht es durchaus Sinn schon mal kurz innezuhalten und zumindest 
eine vorläufige Bilanz zu ziehen.  

Wie bereits berichtet, haben wir in den Bezirksklassen D gerade die besondere Situation, 
dass jeweils 4 von 10 Mannschaften absteigen müssen, um in der kommenden Spielzeit 
ausreichend Mannschaften für die neuen Bezirksklassen E zur Verfügung zu haben. 

1. Mannschaft 

In der Liga unserer 1. Mannschaft (Bezirksklasse D Gruppe 7) führt dies kurz vor Saisonende 
zu einer sehr spannenden und vielleicht auch etwas kuriosen Tabellenkonstellation: 2 Mann-
schaften (Post SV und Mögeldorf) sind vorneweg, 2 Mannschaften (Fischbach und Klein-
schwarzenlohe) sicher abgestiegen und sechs Mannschaften (inclusive wir) kämpfen in 
einem breiten und ziemlich ausgeglichenen Mittelfeld um den Klassenerhalt.

Für uns bedeutet dies: Nach einer eher durchwachsenen Vorrunde, die wir wie berichtet mit 
5:13 Punkten auf Rang 8 abgeschlossen haben, war eine deutliche Leistungssteigerung 
nötig, um im Mittelfeld dabeizubleiben. Dies ist uns in der Rückrunde auch tatsächlich gelun-
gen. Nach einer beeindruckenden Serie von 6 Siegen in Folge belegen wir in der Rückrun-
dentabelle Platz 3 mit 12:4 Punkten. 

Betrachtet man die Gesamtsaison, so stehen wir derzeit mit 17:17 Punkten an sechster 
Stelle und somit auf einem Nichtabstiegsplatz. Das heißt in dieser Saison aber auch, dass 
wir nach dem noch ausstehenden letzten Spieltag kurioserweise mit einer ausgeglichenen 
Punktebilanz absteigen könnten. Je nachdem wie wir und die anderen 5 Mannschaften des 
Mittelfelds die letzten Spiele bestreiten.

  Benny Köhler und Matthias Makowka im hartumkämpften Doppelsieg 
beim TSV Katzwang
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Tischtennis
Wie es letztlich auch ausgeht, so freut es uns auf alle Fälle, dass wir die Rückrunde so 
erfolgreich gestalten konnten. Leistungsfördernd war sicher der hervorragende Teamgeist 
in der Mannschaft und natürlich auch, dass wir im Gegensatz zur Vorrunde weitgehend von 
Verletzungen und Krankheiten verschont blieben und somit häufig in Bestbesetzung antre-
ten konnten. In der Rückrunde waren bisher im Einsatz (Anzahl der Einsätze in Klammern): 
Frank Singer (8), Matthias Makowka (8), Benny Köhler (8), Wilmar Pfanner (6), Gerhard 
Hausner (1) und Jochen Schuster (1).

2. Mannschaft

Für die 2. Mannschaft steht bereits fest, dass sie Gründungsmitglied der neuen Bezirksklas-
se E sein wird. Bei noch 2 ausstehenden Spielen belegen wir mit 0:32 Punkten derzeit Platz 
10 der Tabelle und der Abstieg ist somit besiegelt. Insofern kann die neu gegründete Liga 
durchaus eine Chance zur sportlichen Konsolidierung und Neuausrichtung sein.

Andererseits ist auch Sinn und Zweck einer 2. Mannschaft nicht nur den vordergründigen 
sportlichen Erfolg im Fokus zu haben. Ebenso wichtig ist es, jugendlichen oder neu dazu 
gekommenen TT’lern die Möglichkeit zu bieten, unter Wettkampfbedingungen zu spielen 
und sich an das entsprechende Niveau und die Atmosphäre zu gewöhnen. 

    Zwei unserer Jugendlichen: Antonia Arnold in der Liga und Leo Reisch beim Training

Und es ist natürlich auch legitim, wenn Einige aus beruflichen, gesundheitlichen, alters-
bedingten oder sonstigen Gründen zwar ganz gerne mal in der Liga spielen, aber nicht 
Woche für Woche zur Verfügung stehen können oder möchten. Es ist nur wünschenswert, 
dass über die verschiedenen Intentionen und Möglichkeiten unter allen Beteiligten Klarheit 
besteht, um eine Situation zu vermeiden, wie wir sie 4 Spieltage vor Saisonende hatten, als 
der Mannschaftsführer überlegte, die 2. Mannschaft zurückzuziehen und vom Spielbetrieb 
abzumelden. 

Dies wäre eine sehr unschöne Situation gewesen, die auch zu Strafzahlungen für den Ver-
ein seitens des Bayrischen Tischtennisverbands geführt hätte. Soweit kam es nicht und die 
2. Mannschaft wird auch zukünftig ihre Spiele in sportlicher Fairness und stabiler Besetzung 
bestreiten.  Aber es ist sicher sinnvoll, sich über die unterschiedlichen Intentionen, Wünsche 
und Möglichkeiten im Vorfeld der neuen Saison offen auszutauschen, um die sich bietenden 
Möglichkeiten einer neuen Bezirksklasse E zur Zufriedenheit aller zu nutzen. 

Und in der 2. Mannschaft ist eben eine sehr vielfältige und den Verein bereichernde Mi-
schung von Tischtennisbegeisterten aller Altersklassen aktiv. 



Nr. 2/2025 25

Tischtennis
In der Rückrunde waren dies: Bernd Arnold (5), Antonia Arnold (4), Jochen Schuster (4), 
Norbert Riemer (3), Eddy Fryca (3), Bernd Siegler (3), Leo Reisch (2), Günter Wittmann (2), 
Matthias Schäfer (1) und Claudio Muci (1).

       Ben Arnold, Antonia Arnold, Norbert Riemer und Günter Wittmann gegen Post SV 

Bezirksmeister Matthias Makowka

Ein besonderes sportliches Highlight ereignete sich gleich zu Beginn des Neuen Jahres, als 
Matthias Makowka sich eher „im Vorbeigehen“ entschloss, bei den Bezirksmeisterschaften 
Mittelfranken in Lauf a.d. Pegnitz anzutreten. In seiner Alters- und Leistungsklasse (> 65 
Jahre, bis 1250 TTR-Punkte) besiegte er alle 6 Gegner und sicherte sich völlig überra-
schend und mit der makellosen Bilanz von 6:0 Spielen die Bezirksmeisterschaft. 

Für seine Gegner war dies so überraschend, dass 
ein als „sicherer Sieger“ angereister Teilnehmer aus 
Frust über den 2. Platz seine Urkunde zerriss und 
nicht an der Siegerehrung teilnahm. Es darf darüber 
spekuliert werden, ob dieses unsportliche Verhalten 
des Zweitplatzierten (nicht im Bild) mit seiner Ver-
einszugehörigkeit zur SpVgg Greuther Fürth zusam-
menhängt 😊.  

Wir sind jedenfalls mächtig stolz auf unseren Be-
zirksmeister und freuen uns mit ihm, dass er nun für 
die DJK Falke bei den Landesmeisterschaften des 
Bayrischen Tischtennisverbands antreten darf.  

Wilmar Pfanner   
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Schwimmen
Abteilungsleiterin: Rosi Freiberger
È40 15 18

L iebe Schwimmfreunde,

wir treffen uns immer mittwochs um 20.45 Uhr in der Eingangshalle des Langwasserbades. 

Geschwommen wird von 21 bis 22 Uhr auf zwei 25 m Bahnen bzw. während der Schulferien 
auf einer 50 m Bahn. 

Alle Mitglieder, die schwimmen können, sind willkommen.

Eure Rosi

Castellstraße 10

90451 Nürnberg

Tel  0911 642 68 28

Fax 0911 642 68 27

info@schusterdruck.de

www.schusterdruck.de

IHRE DRUCKEREI IN EIBACH
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Nordic Walking
Abteilungsleiterin: Christine Seitz
È40 16 75

Hallo Nordic Walking Fans,

wir treffen uns seit der Zeitumstellung wieder montags um 18.15 Uhr am Tiergarten.
Wir laufen über Stock und Stein und freuen uns auf zahlreiche Mitläufer.

Jeder ist herzlich Willkommen!

Eure Christine

Michael König - Beratungsstellenleiter

Tel.: (0157) 58222646

Prüfung des
Steuerbescheids

Erstellung der
Steuererklärung

Vorabberechnung des
Steuerergebnisses

Beratung zur
Steuerklassenwahl

Ganzjährige steuerliche
Beratung

Einlegung von
Einsprüchen

m.koenig@aktuell-verein.de
Bei Bedarf Hausbesuch.

Sudetendeutsche Straße 60
90480 Nürnberg
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Ski
Abteilungsleiter: Hans Freiberger
È40 15 18, E-Mail: Ski@djk-falke.de

Wir haben uns, bei der Jahreshauptversammlung 
wieder ins Gedächtnis der Mitglieder gebracht

Ich konnte berichten, dass ich vor 34 Jahren das erste Mal vor dem Mikrofon stand und über 
die Skiabteilung sprechen durfte, von einer Abteilung, deren Mitglieder voll im Saft standen 
und sowohl den Alpinskilauf, wie auch den Langlauf und den Tourenskilauf mit Freude be-
trieben. Während der schneelosen Zeit war Wandern angesagt. Ich hatte gerade die Abtei-
lungsleitung von Wolfgang Burckhardt übernommen. Es war auch der Zeitpunkt als Heiner 
Späth versuchte, Leute für eine Wandergruppe zu begeistern. Es glückte ihm bei anfangs 6 
Teilnehmern eine Gruppe mit über 30 Personen zusammen zu stellen.

Es hatte sich ein Kreis gefunden, der keine Wettkämpfe bestreiten wollte wie die Fußballer 
oder die Leute der Tischtennisabteilung, sondern ganz einfach den eigenen Körper durch 
Bewegung fithalten wollte. Wie gesagt, das war vor 34 Jahren. Ich will nicht länger den ver-
gangenen Jahren nachtrauern und auch nicht über frühere Aktionen berichten, sondern die 
Möglichkeiten aufzeigen, die für uns jetzt möglich sind. An erster Stelle stehen die Gymna-
stikgruppen Wirbelsäulengymnastik und Skigymnastik. Wobei der Begriff Skigymnastik nicht 
mehr zu wörtlich zu nehmen ist – man bewegt sich halt einfach.

Auch das Wandern ist weiterhin ein Thema, mit etwas weniger Kilometern und mehr Pau-
sen. Die Abteilung heißt auch weiterhin „Skiabteilung“, wenn sich auch die Schwerpunkte 
etwas verlagert haben. Es wird im Winter weiterhin eine Eisstocktruppe geben, sofern uns 
die Arena weiterhin zur Verfügung steht. Auch der gesellschaftliche Teil, wie das Herbst-
fest oder sonstige Zusammenkünfte wie Weihnachtsfeiern werden uns erhalten bleiben. Wir 
vertrauen auf uns und bleiben wie immer zuversichtlich, auch wenn uns Nachrichten und 
Berichte über die Zukunft erschaudern lassen.

Hans Freiberger

Wandern mit Falke

Auch im zweiten Quartal 2025 suchen wir noch einen verantwortlichen Wanderführer, wel-
cher die Gruppe führt und im Rahmen seiner Aufgaben Berichte für die Vereinsnachrichten 
erstellt und die nächsten Termine und Ziele festlegt.

Die Wanderungen werden auch im Berichtszeitraum April bis Juni 2025 von einem oder 
mehreren Wanderern gemanagt, welche sich dazu bereitgefunden haben. Es muss erwähnt 
werden, dass eine Excel-Datei vorliegt, die alle bisher durchgeführten Wanderungen bein-
haltet. Ein Fundus also, der die Suche nach Wanderrouten und Gaststätten erleichtert.

Mit Vorbehalt sind die Gaststätten zu betrachten, denn wer früher einen Mittagstisch ange-
boten hat ist oft nicht mehr Willens dies auch weiterhin zu tun - oder man öffnet erst ab 17 
Uhr – für Wanderer nicht akzeptabel. Mittlerweile haben wir Gaststätten gefunden, die ein 
Mittagessen anbieten bei einer zugesicherten Teilnehmeranzahl. 
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Die Wanderungen im vergangenen Zeitraum Januar bis März:

Wanderung im Januar 2025
Mit der S-Bahn von Nürnberg nach Neustadt / Aisch, Umstieg und weiter nach Bad Winds-
heim. Die kurze Strecke führte Berthold, die lange Strecke Gerhard, wie auch schon die 
letzten Wanderungen davor. Das Mittagessen mit zum Teil davor bestellten Enten war wie-
der gut. Der Rückweg, angeführt von Helga, der Frau von Berthold führte dann von Erken-
brechtshofen an den Gipsweihern vorbei wieder nach Bad Windsheim. Die Rückfahrt gestal-
tete sich zu einem Abenteuer. Zuerst von Bad Windsheim nach Neustadt, ab da ging nichts 
mehr, mit der angekommenen Bahn zurück über Bad Windsheim nach Steinbach, Umstieg 
nach Ansbach, Umstieg nach Nürnberg. Und trotzdem war es ein schöner Tag.

Wanderung im Februar 2025 
Die Wanderung am 07.02.2025 nach Altenthann organisierte Gerhard, 20 Teilnehmer.
Bei schönem Wetter mit der S-Bahn von Nürnberg nach Feucht Ost, lange Strecke 6,8 km, 
eine Station weiter Ochenbruck, Genusswanderer 5,4 km, sowie 4 Teilnehmer der Wan-
dergruppe mit dem Bus nach Altenthann. Die Wanderer der langen Strecke kamen kurz 
vor den Genusswanderern im Gasthaus Weisses Kreuz an. Das Mittagessen war gut. Der 
Rückweg wurde gemeinsam zurück über Rummelsberg nach Ochenbruck gelaufen. Ein Teil 
der Gruppe kehrte noch zu einem Kaffee in Ochenbruck ein, der Rest fuhr heim. So endete 
der schöne Wandertag im Februar. 

Wanderung im März 2025 
Die Wanderung organisierten Gisi und Heinz Gügl. Es ging von Hartmannshof über Deins-
dorf nach Lehendorf. Die lange Route war ca. 5 km. Im Gasthof Peterhof war für´s Mittages-
sen bestellt.
Die Kurzwanderer fuhren bis Etzelwang und liefen ca. 1,5 km zum Gasthof. 
Nach dem Essen gingen beide Gruppen gemeinsam nach Etzelwang ins Dorfcafe zum Ab-
sacker. Die Heimfahrt wurde beim Absacker besprochen, es ging gemeinsam nach Nürn-
berg.

Eisstockschießen bei Falke

Die Eisstocksaison 24/25 ist vorbei, und wird hoffentlich im Herbst 25/26 wieder beginnen. 
Anbei ein Bild der Mannschaft, welche mit dem Eisstockschießen 2012 begann - auch der 
Genuss darf nicht zu kurz kommen 
- und ein Bild der aktuellen Mann-
schaft.

Gerhard Kunsteiger 
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Kinderturnen
Abteilungsleiterin: Jutta Lutz
È0911 - 49 28 64, 0176 - 618 46 305

In der
Scharrerschule, untere Turnhalle

findet jeden Mittwoch (außer in der Ferienzeit) unser Kinderturnen statt.

Nach den Pfingstferien sind wir bei trockenem Wetter 
am NGN-Sportplatz

Mitmachen können alle Kinder im Alter zwischen

3-6 Jahren in der 1. Gruppe von 17.00 - 18.00 Uhr

und

6-9 Jahren in der 2. Gruppe von 18.00 - 19.00 Uhr.

Ansprechpartner: Jutta Lutz, Tel. 49 28 64 oder 0176 - 618 46 305
 Sandra Glauber, Tel. 490 290 96 oder 0171 - 707 00 32
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FALKE - News

Wir bitten die Neuanmeldungen vorrangig über Mitglieder-
Online über den nebenstehenden QR Code zu tätigen.  
Da jede Neuanmeldung fehlerfrei an den BLSV weitergeleitet 
werden muss, ist eine fehlerfreie und genaue Erfassung der 
Neumitgliederdaten sehr wichtig.

Der erste Arbeitsdienst des Jahres hat Anfang April am Sportgelände 
stattgefunden und es konnten viele Arbeiten erledigt werden. Allen, die 
mitgeholfen haben recht herzlichen Dank.

Absolut nicht alltäglich! Zur Jah-
reshauptversammlung durften wir 
gleich drei Mitglieder für 80jährige 
Mitgliedschaft ehren. Herzlichen 
Glückwunsch an Liselotte Burckhardt, 
Richard Polster und Dr. Otto Reiser 
(nicht im Bild)

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freun-
den der DJK Falke ein frohes und geseg-
netes Osterfest.
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